



Hermanos karatecas buscan apoyo para representar a Chile en Mundial de México

Los hermanos **Amaro (10) y Pablo Castro Torres (16)**, destacados karatecas callelarguinos se encuentran buscando auspiciadores para competir en la Liga Mundial de Karate, instancia que se realizará la primera semana de agosto en Monterrey, México.

También, este año competirán en diversos torneos nacionales, incluyendo el Zonal Centro Norte Federado WKF en La Serena, donde buscarán un cupo en la Selec-

ción Chilena de Karate. **Cristian Castro Lazo**, padre de los jóvenes deportistas, explicó que la familia lleva más de un año buscando auspiciadores o patrocinadores sin éxito, y que el financiamiento actual ha sido cubierto exclusivamente con recursos propios y rifas familiares.

«Cualquier tipo de recurso nos sirve, tanto económico para financiar inscripciones, traslados, estadias, alimentación, como en imple-

• **Las jóvenes promesas del Dojo Dragones Blancos, requieren auspiciadores para seguir compitiendo a nivel nacional e internacional.**

mentación deportiva. *Todo esto tiene un alto costo*», señaló el padre, agregando que «*todo el gasto ha sido cubierto por la familia, pero ya se hace insostenible*», comentó.

Ambos jóvenes compiten en las categorías Kumite y Kata y entrenan en el Dojo Dragones Blancos Quinta Región de Llay Llay, bajo la tutela del sensei **Juan Oyaneder**, cosechando importantes triunfos. En febrero de este año participaron en el Campeonato Nacional de Karate tras ganar el Zonal, donde Amaro obtuvo el ter-



Amaro Castro Torres, karateca de 10 años de edad.

cer lugar, logrando ser seleccionado chileno en la categoría U-12, mientras que Pablo logró un destacado quinto lugar.

Durante el año han sumado podios en múltiples torneos como el Campeonato Macul (Santiago) en mayo, donde ambos consiguieron el primer lugar, y la Copa Boston, el pasado 14 de junio, con un primer y segundo lugar.

Los próximos desafíos incluyen:

- 21 de junio en Concepción.
- 5 y 6 de julio en Santiago.
- 2 y 3 de agosto también en Santiago.
- 7 al 10 de agosto en Monterrey, México.

- Septiembre en La Liga.

- Noviembre en La Serena y Quilpué.

- Diciembre en Santiago.

La familia hace un llamado directo a empresas, instituciones y personas que puedan colaborar con recursos o implementos deportivos como guantes, espinilleras, bucales, pecheras, karateguis y otros. Los interesados en colaborar pueden comunicarse directamente con Cristian Castro al celular **+56 9 8483 7055**, y para los que deseen realizar un aporte monetaria, la familia la Cuenta Rut de Banco Estado de Pablo Castro: **22827517-4**.



Pablo Castro Torres, karateca de 16 años de edad.



Las jóvenes promesas del Dojo Dragones Blancos junto a su sensei Juan Oyaneder.